## Pep Borrell, el conferencista y entusiasta del amor que participará en el Family Fest de Venezuela

El autor del libro "Bailar en la cocina" visitará Caracas este 5 y 6 de julio para revelar el secreto de los matrimonios felices a las familias venezolanas.

25/06/2024

En una sociedad en la que cada vez más las rutas que marchan hacia el "matrimonio" y la "familia" se suelen abandonar o posponer en su totalidad, Pep Borrell es un revolucionario del amor que no piensa quedarse de brazos cruzados. Por ende, invita a los esposos, novios, e incluso a los solteros, a redescubrir la belleza y grandeza de la vocación matrimonial.

"El matrimonio no es para aguantar: es para disfrutar", estas son palabras del escritor y conferencista catalán que puedes leer en su libro "Bailar en la cocina". Su obra escrita se publicó hace un año; tras seis ediciones, y más de 10 mil ejemplares vendidos, Borrell tiene por propósito modificar las estadísticas actuales que muestran un panorama muy desfavorable en relación a la unión conyugal.

En el Efecto Avestruz, una serie de entrevistas de la Asociación Católica de Propagandistas (ACdP), el escritor manifestó que "la culpa de que se case poca gente es de los que estamos casados: tenemos que dar ejemplo".

No obstante, Pep Borrell es un hombre optimista y apasionado del amor, quien asegura que todavía existen los matrimonios y noviazgos que apuestan por la aventura de un compromiso alegre, armonioso y "disfrutón".

Católico, esposo, padre de 5, odontólogo e influencer con más de 26 mil seguidores en Instagram, son otras de las cualidades que sin duda se deben resaltar de Borrell. Quien además, ha expuesto sus conocimientos a través de conferencias en diferentes países como Paraguay, Portugal y Uruguay.

Este 5 y 6 de julio, el escritor participará en la Primera Jornada de

la Familia en Venezuela, en la que revelará al público criollo la clave para gozar la vida matrimonial y de familia; como también, consejos infalibles para distinguir el amor verdadero.

Pep Borrell impartirá dicha información mediante dos conferencias distintas, tituladas "Bailar en la cocina: el secreto de los matrimonios que disfrutan", la cual se efectuará el viernes 5 de julio a las 7:30pm y la entrada tiene un costo de \$30 por pareja y \$20 individual, y "Cómo acertar en el amor: noviazgo al 100%" el sábado 6 de julio a las 11:00am, con un precio de \$15 por ticket.

La Parroquia Sagrada Familia de Nazaret, será el escenario del Family Fest, en el que, además de las charlas dictadas por el conferencista internacional, se disfrutará de un ambiente ameno que ofrecerá diferentes actividades relacionadas a la oración y piedad, formación, entretenimiento, recreación para niños y gastronomía; las cuales estarán disponibles para todo público.

Las entradas se pueden adquirir a través de <u>este link</u> o de manera presencial en las ciudades de Caracas, Maracaibo, Valencia y Barquisimeto. Para más información visitra nuestra cuenta en Instagaram <u>@familyfestve</u>.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ve/article/pep-borrell-elconferencista-y-entusiasta-del-amorque-participara-en-el-family-fest-devenezuela/ (20/11/2025)